



Mier y Creel se dan abrazo de Acatempan; grupos parlamentarios deciden no removerlo

El panista Santiago Creel Miranda continuará encabezando la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, de acuerdo con el morenista Ignacio Mier Velazco, presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo).

Con un “abrazo de Acatempan”, ambos legisladores dieron fin a las diferencias que tuvieron debido a la presencia de militares armados durante la sesión del Congreso General el pasado 1 de febrero.

Después de que se planteara remover a Creel Miranda de la presidencia de San Lázaro para “preservar la unidad, respetando las diferencias”, Mier Velazco compartió que los coordinadores parlamentarios de los partidos acordaron no iniciar ningún procedimiento en contra del Diputado panista.

“El Partido del Trabajo y el Partido Verde desistieron de iniciar algún procedimiento que no fuera el del acuerdo y la conciliación, a través de las discusiones, desde luego, que tuvimos con la presidencia de la Mesa Directiva”, declaró en conferencia de prensa, acompañado de Creel.

El presidente de la Jucopo también destacó que privilegiarán la política como un instrumento para solucionar diferencias entre legisladores y grupos parlamentarios.

<https://www.sinembargo.mx/09-02-2023/4323267>